
 
 

 
 
 
 
 

 
 

 

 
Chers lecteurs, 
Chères lectrices, 
 
Hier, 5 décembre 2006, se tenait une séance 
ordinaire du Conseil des commissaires de la C.S. 
des Patriotes.  Voici donc un bref aperçu des 
sujets traités à cette occasion.  
 
  L’équipe de rédaction, 

Marie-Claude Grignon 
Alain Gauthier 

 
♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦  

 Suite à la décision de fermeture de l’école J.-P.-

Labarre,  un nouveau plan de répartition des 

élèves dans les écoles du secteur de Varennes a 

été adopté, au terme de la consultation tenue à 

ce sujet. 

 Il a été résolu de donner au Service de 

l’organisation scolaire, un mandat afin 

d’engager une deuxième consultation relative à 

la révision du plan de répartition des élèves 

dans les écoles du secteur de Sainte-Julie et 

relative aux ajustements au plan de répartition 

des élèves dans les écoles du secteur de 

Boucherville. La date de retour des avis est 

fixée au 19 janvier 2007. 

 Mesdames et messieurs les commissaires ont 

adopté la résolution permettant une deuxième 

consultation auprès des instances consultatives 

relativement à la Politique relative à 

l’admission, à l’inscription et à la répartition 

des élèves de la CSP pour l’année scolaire 

2007-2008. 

 Les commissaires ont adopté une résolution 

ayant pour but de fixer le taux de cotisation 

Santé et sécurité au travail pour l’année 2007. 

 Les membres du Conseil ont procédé à la 

nomination de madame Catherine Bisson à 

titre de représentante des organismes 

extérieurs pour siéger sur le Comité 

CSEHDAA. 

      Suite à l’entrée en fonction d’un nouveau 

commissaire-parent, il a été résolu de désigner 

et de confirmer le mandat des commissaires-

parents à titre de membre de divers comités du 

Conseil. 

      Mesdames et messieurs les commissaires ont 

tenu à remercier et à féliciter madame Claude 

Boivin pour sa contribution au développement 

de la CSP. Elle nous quitte pour assumer les 

fonctions de directrice générale à la CS des 

Hautes-Rivières. 

      Monsieur Joseph Atalla, directeur général 

adjoint, est nommé substitut à la directrice 

générale jusqu’au 30 juin prochain. 

       Le Conseil des commissaires a mandaté le 

Comité de sélection du personnel cadre et hors 

cadre pour entreprendre  les démarches visant 

à combler le poste de directrice générale 

adjointe laissé vacant par le départ de madame 

Claude Boivin. 

      Monsieur Claude Sasseville, directeur du 

Service de l’organisation scolaire, a présenté un 

état de situation sur la consultation tenue à 

Contrecoeur concernant l’entente de 

scolarisation avec la Commission scolaire de 

Sorel-Tracy. 

      Madame Angèle Latulippe a apporté des 

explications ayant trait à l’application des 

dispositions du projet de loi no. 43 – Loi 

modifiant la Loi sur l’instruction publique et la 

Loi sur la fiscalité municipale. 

      Madame Suzanne Chartrand a informé les 

membres du Conseil concernant les récents 

développements survenus au plan politique 

dans le dossier de la fiscalité scolaire. 

 

                                             

 

                              Joyeuses Fêtes ! 
 
                                  

                                                                             
                                                                      
 
 
 


